

## Fasching beim Turnnachwuchs

Mitterskirchen. Mit großem Eifer beteiligen sich zahlreiche Kinder und Jugendliche bei den vielfältigen Angeboten in der Gymnastikgruppe des ESV. Insgesamt drei Gruppen der verschiedenen Altersklassen haben dabei jede Woche viel Spaß in den Räumen der Mehrzweckhalle und der Turnhalle. Ein besonderes Schmankerl sind dabei in jedem Jahr die maskierten Übungsstunden in der Faschingszeit. Natürlich war hier anlässlich zum Faschingsfinale „Maskerade“ bei den kleinen Turnerinnen und Turnern angesagt. Indianer, Cowboys und Polizisten tummelten sich zwischen Prinzessinnen und Hexen. Nach viel Spaß und Schweiß gab es zur Überraschung noch süße „Quarkbällchen“ für alle Anwesenden, welche die Verantwortlichen im Beisein der zuständigen Übungsleiterinnen überreichten (hm)





Unser Bild zeigt die Übungsleiterinnen zusammen mit den Kindern anlässlich der maskierten Turnstunde.